

1^{ER} OCTOBRE, LES PENSIONNÉ-ÉS AU RENDEZ-VOUS DE LA LUTTE !

Plus de 60 000 pensionné-es se sont mobilisé-es, le 1^{er} octobre à l'appel de Fédération Européenne des Retraités et Personnes âgées (FERPA), l'Union Confédérale des Retraités CGT (UCR CGT), de la Fédération Syndicale Unitaire (FSU) et de Solidaires pour exiger la revalorisation immédiate des pensions de 10 %, le financement et le développement des services publics sur l'ensemble du territoire et l'accès à la santé et aux soins pour toutes et tous.

Pour notre UFR, nous portons également dans les négociations de branche au sein des IEG la hausse du minimum de pension élevé au coefficient hiérarchique correspondant au Niveau de Rémunération (NR) 110.

Ce 1^{er} octobre était aussi la rentrée du Premier ministre et de son gouvernement avec la déclaration de politique générale prononcée devant l'Assemblée nationale.

Alors que près d'un quart de la population française est composée de pensionné-es, que nombre d'entre elles et d'entre eux sont en difficulté dû à la faiblesse du niveau des pensions, au manque de services publics de proximité et plus particulièrement des services de santé, le Premier ministre n'a pas daigné répondre à leurs revendications.

Pire, le ministère de l'Économie vient de confirmer que 2024 sera une année blanche en termes de revalorisation des pensions et que ces dernières ne seront revalorisées qu'à compter du 1^{er} juillet 2025 au lieu du 1^{er} janvier prochain !

Ce discours de politique générale se situe dans la lignée des gouvernements précédents et ravit en partie l'extrême-droite. Une allocution qui ne comporte aucune mesure pour répondre à la précarité grandissante des pensionné-es, à leur isolement face à la fermeture des services publics de

Plus que jamais, les pensionné-es doivent rester mobilisé-es !

proximité et plus particulièrement ceux en lien avec la santé.

Notre Union Fédérale des Retraités de la FNME-CGT (UFR), en lien avec l'UCR, appelle les pensionné-es à se réunir et à débattre d'une nouvelle perspective d'action pour exiger :

- Une revalorisation immédiate des pensions d'au moins 10 % et des mesures solidaires pour les petites pensions,
- Des services publics de proximité sur l'ensemble du territoire,
- Des mesures d'envergure pour permettre à toutes et à tous de se soigner.

**LE SERVICE PUBLIC
EST UNE ÉNERGIE**

D'AVENIR

**MOBILISÉS
POUR VOUS**